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数 学 部 会

部会長 篠沢 達也

◆数学部会の近況

この1年 間は数学科倉1設 50周年記念のイベ

ントに向けて活動を行ってきました。記念

式典の準備会は10回 を数えました。式典は

平成21年 2月 21日 (土)に 理工学部1号 館

CSTホ ールで開催しました。(P.7詳 細)本
橋洋一学科主任教授、実行委員長の内藤肇

桜数会会長、数学科の馬場恵美子さんが数

学教室、卒業生、学生をまとめ大きなイベ

ントの開催となりました ,詳 細は数学科倉1

設50周年記念に掲載)。 また、記念誌の作成

は、10回 生の志方洋一さんが中′とヽとなり、

多 くの方に執筆いただき立派な本が出来ま

したc記念式典に際し、理工学部同窓会、

各部会からもお祝いをいただき厚 く御礼申

しLげます。

桜数会の総会は5月 11月 に実施しました。

5月 の総会は30回 目の記念として平成20年 5

月23日 、パンダで有名な南紀白浜シーサイ

ドホテルで行いました3懇親ゴルフ会も14

名が参加し同窓生の素晴らしい懇親が図れ

ました。

◆講演会

理工学部校友会の後援をいただき、2国 の

講演会を行いました。第1回 目は平成20年 11

月17日 にギリシヤのDemoc� tus Un� er」 ty

of Thraceの Associate Professor Michael

Danikasに 『ギリシヤの教育制度、特にギリ

シャの大学について』講演していただきま

した。第2回 目は平成21年 1月 14Hに 豊山高

等学校教頭の深田大介さん (11回 生 |に
『教員って何 l 今学校では……」講1寅 して

いただきました。いずれも教育現場の話で

すが、特に、深田さんからスーパーサイエ

ンス・ハイスクールやモンスターペアレン

トヘの対処などの面白い話を聞かせていた

だきましたご

◆数学教室の状況

5号館の改装工事完了に伴い、平成20年 1

月から数学科の先生方の部屋が9号館に移動

しましたc

平成20年 3月 、武道館での卒業式において

数学科の肉倉揚水君が卒業生の代表として

答辞を述べました。

◆学生の就職状況

平成21年 1月 現在、学部学生116名 、大学

院生16名 の内定状況は企業52名、教員16名 、

その他1名、大学院などへの進学13名 、未定

50名 になっています。経営環境の厳しい中、

求人も減ってきています。

◆最後に 。・・

『数学科倉U設 50周 年』という節目を終え、

今度は100周年に向けての第一歩を踏み出す

ことになります。今後も、数学科教室との

連携を密にし、卒業生や学生との輪を拡げ

て行きたいと考えていますので、ご協力を

お願いいたします。

桜数会ホームページ :

http:/′、/、「、'ousukai orgl
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